

JEUDI 13 JUN 2013 | 14H07

la Nouvelle
République.fr

MES FAVORIS Tours – Poitiers

Deux-Sèvres - Melle - Éducation

Biodiversité : le lycée Desfontaines en exemple

05/06/2013 05:38

Hier, le recteur a assisté à une séance de travaux pratiques avec une classe de première scientifique du lycée de Melle, un établissement pilote.

Visite, hier matin, au lycée Desfontaines de Melle, du nouveau recteur de l'académie de Poitiers, Jacques Moret, en poste depuis la rentrée. Au programme, découverte de la zone de biodiversité et présentation des projets interétablissements. Le recteur d'académie s'est laissé guidé par l'enseignant de SVT Loïc Chapelin et les élèves de 1^{re} S. Un moment basé sur l'échange, pour mieux comprendre l'expérience menée au sein du lycée : « *Je suis là en mission pour les deux ministres de l'Éducation nationale et de l'Écologie en vue de la rénovation de l'enseignement de la biodiversité* », explique-t-il d'emblée. Dans cette enquête nationale, le lycée mellois a été choisi en raison de son expérience novatrice et qui a réussi à motiver les élèves. « *Le but est double, il est bien sûr d'enseigner aux élèves ce qu'est la nature localement, pas uniquement à travers ce qu'ils en voient à la télévision ; et aussi d'utiliser cet espace pour l'enseignement d'autres matières. Ici, les élèves travaillent en groupe, c'est une autre démarche. Je veux ramener la théorie vers le concret.* » L'idée n'est pas simplement d'avoir des établissements qui fonctionnent sur le développement durable, mais que la biodiversité soit intégrée aux programmes. « *L'éducation étant nationale, le ministre peut faire changer les choses au niveau des 12 millions d'élèves, du million d'enseignants et des 20 ou 30 millions de parents d'élèves. Ce que feront les élèves pourra irradier sur toute la société. Il faut qu'on puisse sortir du discours négatif qui fait de l'environnement une contrainte. Il faut avoir une nouvelle perception de l'environnement.* »



Le recteur Jacques Moret a échangé avec les élèves sur un sujet qu'il connaît visiblement bien.

« *C'est visite est une reconnaissance du travail effectué par les équipes pédagogiques et surtout les élèves, commente Evelyne Fresneau, proviseur. Ce sont des élèves volontaires qui ont conçu cette zone.* » Ce lycée n'est pas le seul établissement du Pays mellois à utiliser la biodiversité comme support pédagogique. Cette action permet en plus d'établir des passerelles entre écoliers, collégiens et lycéens.

A lire aussi sur La NR

- ▶ [Après s'être introduit à la MAIF il tente de semer les policiers](#)
- ▶ [Un mur remarquablement onéreux pour la petite école](#)
- ▶ [Le lycée Paul-Guérin épate la galerie](#)
- ▶ [L'outarde entre à l'école par la petite mallette](#)
- ▶ [ÉNERGIE Des Thouarsais sur le podium](#)

Ailleurs sur le web

- ▶ [Les panneaux solaires sont-ils résistants aux intempéries ? \(L'énergie en questions\)](#)
- ▶ [Le top des prénoms : les tendances 2013 \(Planet Vertbaudet\)](#)
- ▶ [Geste technique au foot : le coup du sombrero \(Minute Facile\)](#)
- ▶ [Un concept de prison flottante qui génère de l'électricité \(Tom's guide\)](#)

[?]

Vous êtes ici : Deux-Sèvres > Actualité > Education > **Biodiversité : le lycée Desfontaines en exemple**



LE TESTAMENT OBSÈQUES

Découvrez notre contrat obsèques, simple, flexible et adapté à vos attentes.

[Comment souscrire?](#)

[Devenir annonceur](#)